

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 11 LAWANG MANDAHILING
Kelas / Semester : 1 / 1
Tema : Diriku (Tema 1)
Sub Tema : Tubuhku (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 Hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui lagu, siswa dapat menunjukkan bagian-bagian tubuh dengan benar.
2. Dengan menirukan ucapan guru, siswa dapat menyebutkan bacaan nama bagian-bagian tubuh dengan lancar.
3. Dengan berlatih, siswa dapat mengenali kosa kata dan memasangkan bagian-bagian tubuh dengan namanya dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)2. Guru menyapa siswa dengan menanyakan bagaimna kabarnya, siapa yang tidak hadir, dan mengecek kerapian siswa.3. Siswa dan guru menyanyikan salah satu lagu wajib dibawah bimbingan guru. (sikap nasionalisme)4. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	5 menit
Kegiatan Inti	<p>Mengenal Anggota Tubuh dengan Bernyanyi</p> <ol style="list-style-type: none">1. Untuk menghidupkan suasana, guru mengajak siswa untuk menyanyi bersama “Dua mata saya”. (lihat buku siswa halaman 2)	15 menit

	<p><i>(Collaburation)</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Sambil menyanyikan lagu “Dua mata saya”, siswa menunjuk bagian-bagian tubuh sesuai dengan teks lagu. <i>(Creativity and Innovation)</i> 3. Setelah itu, guru menunjukkan gambar bagian-bagian tubuh dan menempelnya di papan tulis. 4. Minta siswa mengamati gambar tubuh tersebut. Gambar tubuh tersebut belum ada namanya. 5. Guru lalu bertanya pada siswa apakah ada yang mengetahui nama-nama bagian tubuh pada gambar yang ditempel di papan tulis. Guru mengapresiasi jawaban siswa yang mau menjawab dengan meminta siswa tersebut untuk menunjukkan bagian tubuh sesuai dengan jawabannya. <i>(Communication)</i> 6. Setelah pembelajaran , semua siswa diminta mengerjakan latihan di buku siswa halaman 42 dan 43 . <i>(Critical Thinking and Problem Formulation).</i> 	
<p>Penutup</p>	<p>Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa menyelesaikan tugas rumah sendiri dengan bimbingan orang tua.</p> <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Membuat kembali nama anggota tubuh sesuai dengan gambar yang ditampilkan guru <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru dan siswa menyimpulkan pelajaran hari ini tentang nama-nama anggota tubuh kita ▪ Guru merefleksi siswa dengan meminta siswa menuliskan dalam buku nama-nama anggota tubuh sesuai dengan gambar di buku siswa yang dikerjakan dirumah. 	<p>5 menit</p>

C. PENILAIAN (ASSESSMENT)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan .

Mengetahui kepala sekolah
SDN 11 Lawang Mandahiling

Kandang Melabung, 17 juli 2021
guru kelas 1

YENDRI.S.Pd SD
NIP. 197002261993121001

SISKA WENI. S.Pd
NIP. 198505152014062007

